



Talleres de escritura creativa

“Qué xulo! Cuantas cosas sabes! Nos las contamos”

Durante el mes de enero de 2024, Paquita Sanvicen y Joan Tahull han ofrecido un taller sobre intergeneracionalidad y escritura creativa a estudiantes del INS Segarra de Cervera y el Col.legi Inmaculada de Tremp.

El título del taller fue: “Qué xulo! Cuantas cosas sabes! Nos las contamos”

Descripción del taller: Cada día, prácticamente a todas horas estamos conviviendo en espacios con personas de edades diferentes a la nuestra. La principal finalidad del taller consistió en hacer reflexionar a los estudiantes adolescentes sobre los beneficios que conlleva el hecho de relacionarse con personas de distintas edades. A través de una actividad de role-play y una práctica narrativa creativa, los participantes reflexionaron sobre sus propios conocimientos, así como los conocimientos de sus abuelos y abuelas, y sobre los mundos que pueden construir conjuntamente cuando aflora todo aquello que han compartido y comparten.

